



Declaración de inclusión en los materiales

La misión de la Biblioteca Pública de Pleasanton (la Biblioteca) es ser un lugar en el que todos los miembros de la comunidad hagan “descubrimientos, se conecten y compartan”, y la está guiada por los valores de integridad, inclusión, innovación, servicio al cliente y colaboración del Departamento de la Biblioteca y Recreación. Para cumplir con su misión y sus valores, la Biblioteca ofrece acceso gratuito e igualado a recursos en una variedad de formatos para satisfacer las necesidades culturales, informativas, recreativas y educativas de la diversa comunidad a la que sirve. Esta declaración articula la posición de la Biblioteca de tener la libertad de adquirir materiales legales sin limitaciones de contenido, y el compromiso de la Biblioteca de oponerse a los intentos de prohibir, quitar o de lo contrario restringir el acceso libre y abierto de los clientes de la biblioteca a libros, materiales, información y recursos. Al hacerlo, esta declaración refuerza el compromiso de la Biblioteca con la selección individual del cliente.

Desafíos de los libros en las bibliotecas públicas

Se han prohibido libros a lo largo de la historia de los Estados Unidos, sin éxito de ser sostenido o beneficio para su ciudadanía. Eliminar o negar el acceso a recursos basados en inclinaciones personales, prejuicios o porque los materiales pueden considerarse controversiales o objetables, es una forma de censura que está constitucionalmente restringida.

La Declaración de Derechos de Bibliotecas de la Asociación Estadounidense de Bibliotecas (American Library Asociación, ALA), un conjunto de principios rectores originalmente adoptados en 1939 describe el acceso libre y equitativo a la información para apoyar a una ciudadanía ilustrada. La Asociación Estadounidense de Bibliotecas lanzó la Semana de los Libros Prohibidos en 1982 en respuesta a un aumento en la cantidad de desafíos de libros en escuelas, librerías y bibliotecas. El evento destaca el valor del acceso libre y abierto a la información, y reúne a miembros de la comunidad, bibliotecarios, libreros, editores, periodistas y maestros quienes comparten su apoyo a la libertad de buscar y expresar ideas. La Semana de los Libros Prohibidos se celebra cada año en octubre para destacar estas importantes libertades.

A pesar de estas medidas, la Oficina de Libertad Intelectual de la Asociación Estadounidense de Bibliotecas informó que los desafíos para los libros en los Estados Unidos casi se duplicaron entre 2021 y 2022, alcanzando la mayor cantidad de intentos de prohibición de libros desde que la ALA comenzó a recopilar datos sobre la censura en las bibliotecas hace más de 20 años.

Selección individual en las bibliotecas

La Biblioteca afirma el derecho de las personas a tomar sus propias decisiones sobre el uso de los materiales y la información de la Biblioteca. La Biblioteca es un espacio público establecido para la comunidad y sirve como un repositorio imparcial de materiales que abarcan historias e ideas de diferentes caminos de la vida, que pueden ser descubiertos, prestados y vistos sin obstáculos. Pueden surgir inquietudes y desacuerdos con respecto al contenido específico de los materiales de la biblioteca, y estas diferencias de opinión son importantes en una sociedad democrática.

El papel de los padres y guardianes en la Biblioteca

La declaración de derechos de la Asociación Estadounidense de Bibliotecas apoya firmemente el papel vital de los padres y tutores en ayudar a sus hijos a desarrollar habilidades fundamentales de lectura, a determinar el uso de los materiales de la biblioteca por parte de sus hijos y a guiar su lectura, visión y comprensión auditiva, según corresponda a sus etapas personales y creencias individuales. La Biblioteca reconoce estos derechos y responsabilidades. Como parte de su compromiso con la colaboración y el servicio al cliente, el personal de la Biblioteca está capacitado y preparado para ayudar a las familias proporcionándoles listas de libros seleccionados, fuentes de revisión profesional y recomendaciones de materiales de la biblioteca para las etapas, necesidades e intereses de lectura individual de cada niño.

Política del Desarrollo de la colección de la Biblioteca

El personal de la Biblioteca selecciona y mantiene una amplia gama de materiales para la comunidad bajo la guía de la Política del Desarrollo de la colección de la Biblioteca. Esta política describe los criterios de selección que consideran las necesidades e intereses de la comunidad, la calidad y el mérito de los materiales, la importancia contemporánea, la relevancia para diversas poblaciones, las brechas en áreas de la colección, la historia local, así como las limitaciones presupuestarias y de espacio. Cada uno de los criterios de selección refleja los cinco valores departamentales de integridad, inclusión, innovación, servicio al cliente y colaboración.

Formulario de Reconsideración de los materiales de la Biblioteca

La Biblioteca mantiene un proceso para que los clientes soliciten una reconsideración de cualquier material en la colección de la Biblioteca. El Formulario de solicitud de Reconsideración de materiales requiere que el solicitante indique sus inquietudes y que ha leído o visto el material en su totalidad para brindar información específica relacionada con el asunto. Al recibir el formulario, el personal revisa cada solicitud utilizando la Política de desarrollo de la colección como base para la determinación. Las respuestas se dan dentro de los 30 días de la presentación.

La Biblioteca valora este proceso para los aportes de los clientes y agradece los comentarios y las preguntas de la comunidad sobre la selección de materiales e información.

Aprobado por la Comisión de la Biblioteca el 5 de octubre de 2023

Aprobado por el Concejo Municipal de Pleasanton el 7 de noviembre de 2023